

Compte-rendu du séjour à Düren des premières Abibac



Dans le cadre du 8ème congrès franco-allemand pour la jeunesse, qui se déroulait du 16 au 20 septembre 2019 à Düren avec le double patronage du Président de la République française Emmanuel MACRON et du Président de la République fédérale Frank-Walter STEINMEIER, le Burgau-Gymnasium de Düren, a invité plus de 200 écoles européennes proposant des cursus bilingues.

Une délégation de 19 élèves de premières Abibac du Lycée de Lattre de Tassigny a participé à ce congrès. Au cours de la semaine, les élèves se sont engagés dans des ateliers aux thématiques européennes variées dans la région de Cologne, de Düren et d'Aix-la-Chapelle.

La rencontre de jeunes venant de France, d'Allemagne et d'autres pays européens s'est déroulée sous le signe du dialogue et de l'initiative commune pour l'Europe à un moment où le mouvement pour l'Europe exige un nouvel élan.

Exemple d'ateliers :

- Was bedeutet Europa für mich ? // Que signifie l'Europe pour moi ?
- Sur la route de Charlemagne
- Tanzen als Verbindung der Kulturen // La danse comme lien entre les cultures
- Fake news und Propaganda // les Fake news et la propagande
- La migration comme défi pour l'Europe
- Rassismus und Rechtsextremismus // Racisme et extrême droite
- Réflexion sur le travail du journaliste
- On chante la vie (écriture de poèmes et de chansons)
- Mit Liedern die deutsch-französischen Beziehungen analysieren // Analyse des relations franco-allemandes à travers la chanson

Lors des tournois sportifs, de la soirée privée dans la discothèque Endart, des visites guidées de Düren, de Cologne ou d'Aix-la-Chapelle et de la grande cérémonie de clôture, ils ont également pu lier des amitiés avec des jeunes allemands, français, polonais et ukrainiens. Plus d'infos, des photos et un film sur le site du congrès :

<http://jugendkongress2019.eu/index.php/rueckblick-und-dokumentation/artikel-von-der-schulhomepage>

Galerie photos :



Paul Larue



Thomas Rachel

9h15 mardi 17 septembre, salle du congrès Monsieur Paul Larue, maire de Düren, ouvre le 8ème congrès franco-allemand pour la jeunesse. Puis, discours du secrétaire d'état de la République fédérale d'Allemagne Monsieur Thomas Rachel. D'autres discours sous forme de vidéos seront aussi diffusés.

Le film de la cérémonie d'ouverture est disponible sur la page :

<https://www.france-blog.info/8-deutsch-franzoesischer-jugendkongress>



Mardi 17 septembre : Très bonne ambiance pour la matinée d'ouverture. Le public exprime son enthousiasme et salue les prestations musicales qui se succèdent sur scène.



Belle ambiance, lors de la soirée privée organisée par le congrès dans la discothèque Endart, **mardi 17 septembre**



Anne-Marie Descôtes,
ambassaderice de France

Vendredi 20 septembre 17h : Cérémonie de clôture du 8^{ème} congrès franco-allemand de la jeunesse en présence de l'ambassaderice de France, Anne-Marie Descôtes, et du pléripotentiaire de la République Fédérale chargé des relations culturelles franco-allemandes, Armin Laschet.

Discours, présentation de quelques ateliers, prestations musicales et « Party » de clôture.

Pour retrouver l'ambiance de cette soirée de clôture, regardez le reportage de WDR d'Aix-la-Chapelle :

<https://www.facebook.com/wdrlokalzeitachen/videos/abschlussveranstaltung-deutsch-franz%C3%B6sischer-jugendkongress/503928503730722/>



Soirée de clôture

Un grand merci au Burgau-Gymnasium de Düren!

